

令和6年5月28日

第2号

日本初の産金地 ことがねの里 わくや

桜

風

伝統と文化を育む宮城県涌谷高等学校

つなぐ誇り 輝く未来 ~100年分の伝統と希望を胸に~

高総体の壮行式が行われました！

4月26日（金）に、高等学校総合体育大会壮行式が行われました。激励の言葉や、各部代表の決意表明、選手宣誓などが行われ、上位に勝ち進めるように、みんなでエールを送りました。競技種目によって、地区予選大会から開催するものと、県大会から開催するものがあります。5月11日（土）から、行われた大崎地区大会では、卓球男子学校対抗が県大会出場決定、卓球部女子シングルスが地区優勝を勝ち取ることが出来ました。



開校記念講話

4月24日（水）に、開校記念講話が行われました。本校の同窓生で、有限会社まるしげ 代表取締役社長の佐藤智明氏を講師として、13年前の震災から、会社再建にむけて、苦難を乗り越えての「閉上の復興」に至るまでをお話いただきました。若い頃のヤンチャ時代の話から、人と人とを大切に考え「愛される人づくり」をテーマとした会社づくりについて、生徒たちにとって、希望や勇気を感じられるお話でした。



楽天学校観戦プログラム！

5月15日（水）楽天学校観戦プログラムの招待がありました。全校生徒でプロスポーツを観戦し、生徒同士の一体感や団結力を目的とし、楽天モバイルパークで、東北楽天ゴールデンイーグルス対ソフトバンクフホークスの試合観戦をしました。観戦前には、学校の体育館で、プロ野球大好き教員、渡邊慎太郎先生から、楽しくプロ野球観戦をするための事前説明があり、より興味をもちながら楽しく観戦することができました。当日は一時、電子マネーが使えない通信トラブルもありましたが、天候にも恵まれた観戦日和でした。試合結果は、3対7で残念ながら楽天イーグルスが敗退しましたが、思い出となる一日になりました。



「涌谷高校・小牛田農林高校 合同定期演奏会（音楽部）」

5月26日（日）美里町文化会館で、涌谷高校音楽部・小牛田農林高校吹奏楽部が合同定期演奏会を行いました。合同での演奏会は、今年で2回目となります。涌谷高校音楽部は、「明るく・楽しく・元気よく～聴いてくださる皆さんを笑顔に！～」をテーマに活動しています。演奏曲は、「プロバンスの風」、「センチュリア」、「ヤングマン」など、名曲から聞き慣れた身近な曲まで、各校の特長を活かしながら、レパートリーあふれる演奏を繰り広げました。また、生徒の暖かい微笑みあふれる司会進行で、会場が盛り上がりました。アンコールの声に応え、フィナーレの曲「Make her mine」合同演奏では、観客300人の盛大な拍手で幕を閉じました。



「消費者教育」

5月11日（土）に、3年生対象に、アスピダ法律事務所 男澤弁護士を講師に迎え、「消費者教育」を行いました。賢い買い物や契約をするために必要な知識や、トラブルを回避するための方法を身につけることは、社会人として生きていく上でとても重要です。一人1台スマートフォンを持っている時代の中、インターネット上で発生する契約トラブルや詐欺などに合わないよう、事例も踏まえ説明いただきました。生徒たちは、自分事にならないように、真剣な様子で聞いていました。

「前期生徒大会」

5月17日（金）前期生徒大会が行われました。生徒総会は、学校生活をより良いものにするために、生徒たちが主体的に話し合い、意見を交換する場です。全校生徒の代表である生徒会役員を中心に、各クラスの代表や委員会の委員長などが参加し、学校生活に関する様々な議案について話し合いました。制服等に関する要望事項が提出されましたので、学校として検討していきます。



「3 学年進路説明会」

5月18日（土）3学年保護者進路説明会を行いました。昨年度の進路状況から、進路選択の際に考慮すべきポイントや、情報収集の方法について話をしました。全体説明後には、進学及び就職、公務員に個別に分かれ、大学入試や就職試験に関する制度や、最近の動向について詳しく説明されました。



今後、3者面談も行いながら、より良い進路達成につなげていきます。

【6月の予定】

- 6月 1日(土) 部活動の日（登校日）
- 6月 1日(土)～3日(月) 県総体
- 6月 3日(月) 特別時間割
- 6月 4日(火) 振替休日
- 6月 7日(金) 県総体報告会・東北大会壮行式
- 6月13日(木)～18日(火) 第1期考査
- 6月20日(木) 相談の日
- 6月20日(木)～25日(火) 3年校内模擬面接
- 6月21日(金) 耳鼻科検診
- 6月24日(月)～7月12日(金) 教育実習
- 6月27日(木)～28日(金) 体育祭
- 6月30日(日) ビジネス文書実務検定